

Deutschlandpokal der B-Jugend

in Norderstedt

24. - 25. Oktober 2015

Nach dem Einmarsch der Landesverbände aus Berlin, Brandenburg, Bremen, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Sachsen-Anhalt, Schleswig-Holstein und Abspielen der Nationalhymne begrüßte der 1. Vorsitzender vom 1. SC Norderstedt, Jörg Rau, alle jugendlichen Teilnehmer/-innen in der Kegelhalle. Er bedankte sich, dass der 1. SC Norderstedt Ausrichter den diesjährigen Deutschlandpokals der B-Jugend sein durfte. Weiterhin bedankte er sich bei dem Verein für die tolle Vorbereitung dieser Veranstaltung.

Im Anschluss richtete die Stadtpräsidentin der Stadt Norderstedt, Kathrin Oehme, ein paar aufmunternde Worte an alle Jugendlichen, Trainer und Besucher. Sie freute sich umso mehr, das Norderstedt aufgrund dieser sportlichen Veranstaltung noch bekannter und interessanter werde. Sie wünschte allen jugendlichen Keglerinnen und Keglern einen fairen und spannenden Wettkampf.

Der 1. DBKV Jugendwart Bernd Vieweg überbrachte die Grüße vom DBKV Präsidium, informierte über den „neuen“ Spielmodus und gab die Bahnen für die Mannschaften frei.

In den letzten Jahren musste wir feststellen, dass einige Landesverbände nicht mehr in der Lage sind, in der B-Jugend komplette Mannschaften zusammen zu bekommen. Dem zu Folge hat sich das Gremium beim Jugendtag in Grabow 2014 darauf geeinigt, ein Mixedturnier durchzuführen. So haben auch die B-Jugend schwächeren Landesverbände noch die Möglichkeit am Deutschlandpokal teilzunehmen.

Bei diesem Deutschlandpokal der B-Jugend wurde es für alle spannend, denn es wurde nach einem völlig neuen Spiel- und Punktemodus gespielt. Die teilnehmenden Landesverbände konnten maximal 4 Mixedpaare nominieren (Hessen und WKV bei Teilnahme maximal 2 Mixed-Tandems). Gespielt wurden 2 Vorrunden, Achtel-, Viertel-, Halbfinale und Finale. Vor dem Turnierbeginn um 13:30 Uhr wurden die Paarungen von den Ländern namentlich benannt und in 4 Gruppen eingeteilt.

Spannende Wettkämpfe in den 1. und 2. Vorrunden konnten die anwesenden Schlachtenbummler sehen. Nach den ersten beiden Runden setzte sich Brandenburg mit 89 Punkten, vor Niedersachsen (78 Punkte) und Schleswig-Holstein (68 Punkte) auf Platz 1.

In der 3. Runde (Achtelfinale), was gleichzeitig letzte Runde der Länderwertung ist setzte sich Brandenburg mit insgesamt 134 Punkten an die Spitze und somit auf Platz 1. Auf den 2. Platz kamen mit 111 Punkten Schleswig-Holstein, die Niedersachsen mit 107 Punkten auf den 3. Platz verdrängten.

Ab der 4. Runde (Viertelfinale) wurden nur noch Einzelwertungen ausgespielt. Nach spannenden Spielen im Viertel-, Halb- und Finale setzte sich die Paarungen aus Brandenburg an die Tabellenspitze.

In der Länderwertung konnte Titelverteidiger Brandenburg sich auch nach dem neuen Spielsystem durchsetzen. Die Mixed-KO-Runden waren dann für alle noch einmal eine spannende Angelegenheit

Im Anschluss an die Siegerehrung wurde der Beobachtungskader 2015 / 2016 der B-Jugend bekannt gegeben.

Es war eine gelungene Veranstaltung, in der Norderstedt wieder einmal ein sehr guter Gastgeber war.

Petra Sander
Jugendpressewartin im DBKV